

Sabine Yüendem
Rospatt Str 4
42897 Remscheid
sabine.yuendem@avh-remscheid.de



Liebe Freund*innen vom Bezirksrat Niederrhein-Wupper,

mit Freude wende ich mich an euch, um meine Bewerbung als Beisitzerin für den Bezirksverband Niederrhein-Wupper vorzustellen:

Seit meinem Eintritt im November 2019 bei den Grünen Remscheid, einer Gemeinschaft, die mir am Herzen liegt, habe ich die Möglichkeit, aktiv an politischen Prozessen teilzunehmen und meine Ideen einzubringen. Das ist mir auch ein großes Anliegen, denn ich verstehe mich selbst als Brückenbauerin. Als leidenschaftliche Lehrerin an einer Realschule in Remscheid weiß ich genau wie wichtig Partizipation ist, um die Potenziale der vielen Schülerinnen und Schüler herauszuarbeiten, um eine stabile Persönlichkeitsentwicklung sicherzustellen. Dies gilt sicher auch für den Rest der Gesellschaft: Partizipation muss gelingen, wenn wir gemeinsam unsere Zukunft gestalten wollen.

Im Rat der Stadt Remscheid engagiere ich mich als sachkundige Einwohnerin im Ausschuss Gleichstellung, Vielfalt und Antidiskriminierung (GVA). Als Mitbegründerin der „Seebrücke Remscheid“ setze ich mich mit Herzblut für Menschlichkeit und Solidarität ein. Mein Einsatzgebiet erstreckt sich über die Initiative „Ein großes Herz für Eis und Kinder“, wo ich mich persönlich für soziale Belange einsetze. Darüber hinaus bin ich Mitglied des „Initiator*innenkreis Bunt Grün NRW“ und seit Mai 2021 Teil des „Koordinationskreis Bunt Grün NRW für den Bezirk Niederrhein-Wupper“. Diese Vielfalt an Erfahrungen und Engagements prägt meine Sichtweise und mein Engagement für eine gerechte Teilhabe.

Die ländliche Perspektive meiner Heimatstadt Remscheid und umliegende Orte möchte ich stärker im Bezirksverband repräsentieren und setze mich aktiv für die Förderung von Bildung und einer gerechten Teilhabe. Mein Ziel ist es, in enger Zusammenarbeit mit allen Beteiligten einen Beitrag für einen starken Bezirk zu leisten. Die Arbeit des Bezirksvorstands sehe ich als eine wertvolle Aufgabe an, die es ermöglicht, die Angehörigen der Kreisverbände besser zu vernetzen und eine Plattform für den Austausch zu schaffen.

Meine persönlichen Verbindungen und mein Netzwerk in grünnahen Kreisen haben mir gezeigt, wie bereichernd und effektiv solche Verbindungen für die politische Arbeit sein können. Daher ermutigt mich die Aussicht, ein Teil des Bezirksvorstandes sein zu können, und ich würde mich freuen, gemeinsam mit euch die Ziele unseres Bezirks voranzutreiben.

Mit grünen Grüßen

Sabine Yüendem
Remscheid, den 13. Januar 2024